



Consejo de Seguridad

Distr. general
8 de febrero de 2016
Español
Original: inglés

Carta de fecha 8 de febrero de 2016 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de la República de Corea ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de señalar a la atención del Consejo de Seguridad la declaración del Gobierno de la República de Corea de fecha 7 de febrero de 2016 sobre el lanzamiento de un misil de largo alcance por Corea del Norte (véase el anexo).

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) **Oh Joon**
Representante Permanente



**Anexo de la carta de fecha 8 de febrero de 2016 dirigida al
Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante
Permanente de la República de Corea ante las Naciones Unidas**

**Declaración del Gobierno de la República de Corea sobre el
lanzamiento de un misil de largo alcance por Corea del Norte**

El Gobierno de la República de Corea condena enérgicamente el lanzamiento de un misil de largo alcance realizado por Corea del Norte el 7 de febrero de 2016 desde la base de lanzamiento Tongchang-ri, ubicada en la provincia de Pyongan del Norte, pese a las repetidas advertencias de la comunidad internacional.

El lanzamiento del misil de largo alcance por Corea del Norte, que se realizó mientras se celebraban conversaciones sobre una resolución del Consejo de Seguridad para imponer sanciones a ese país por su reciente ensayo nuclear, no solo constituye una violación flagrante de las resoluciones del Consejo de Seguridad, sino que es también un acto extremo de provocación cometido una vez más con el único propósito de mantener el régimen de Corea del Norte, desestimando la vida de sus ciudadanos y haciendo caso omiso del profundo deseo de paz de la comunidad internacional.

El Gobierno de la República de Corea y la comunidad internacional han formulado diversas propuestas, incluidas las conversaciones sextipartitas, para que Corea del Norte acceda a dialogar, pero el país no ha respondido a ninguna.

Así, Corea del Norte ha ganado tiempo para incrementar su capacidad nuclear. Ahora la única manera de hacer que Corea del Norte renuncie a sus programas nucleares es colaborar estrechamente con la comunidad internacional para imponer sanciones considerables y firmes, por ejemplo mediante las resoluciones del Consejo de Seguridad.

El Gobierno de la República de Corea no solo hará todo lo posible para imponer sanciones firmes en el Consejo de Seguridad, sino que también seguirá ejerciendo la presión necesaria para que Corea del Norte no tenga más opción que cambiar.

Además, el Gobierno de la República de Corea tendrá sus fuerzas armadas listas para responder a las amenazas nucleares y de misiles de Corea del Norte y adoptará medidas importantes para reforzar su capacidad de mantener la seguridad a nivel de la alianza entre la República de Corea y los Estados Unidos de América.